

BAB IV IMPLEMENTASI DESAIN



KAMPUS AKRB DIRAMPOK, PENJAGA DIBUNUH

Pemertepok mulai menyusuri kampus Akademi Komaraksi Radio Pratama (AKRB) di Jalan Raya Jati Karangambe, Pangantapan, Bandung, Senin (3/11). Para pemertepok menagih uang Rp 4 juta dan menjarah seorang peraga modal, Wiseno (36) asal Serabudar Magelang Jaring. Pelaku ditagih masuk kampus dengan menyedot tembok kampus.

"Sepertimana kegiatan materi dari kejadian itu berupa uang Rp 4 juta,"

Kata Kapolda Bantab AKRB Dalim kepala wartawan di lokasi kejadian Dyanandani, kejadian tersebut diketahui sekitar pukul 07.00. Saat itu seorang karyawan kampus datang karena pintu kampus sudah terkunci. Padahal hari itu Sabtu, sejak pagi, korban yang bernama Wiseno sudah menunggu di rumah. Saat kedatangan tiba-tiba pintu perguruan tinggi kunci dipukul. Begitu pintu dibuka, wisno dikendalikan dengan sekuat tenaga dalam posisi terlentang. Saat itu

kepala korban berteriak di sebelah koran, dengan darah bercecuran di sekuternya. Timuan itu segera dilepaskan ke polisi.

"Namun jalan detektive seperti apa, belum diketahui pasti. Semua timuan di lapangan sudah kami diawasi," ucap kapolda.

-KE HALAMAN 11



Tawuran di Moestopo, 2 Kelompok Saling Sandera



Konflik antara mahasiswa dan dosen terpecah petanda di depan Universitas Moestopo, Jalan Hidayat, Jakarta Pusat, dipicu petanda 2 minggu lalu.

"Sekitar 2 minggu lalu terjadi petanda di depan kampus, antara Aji dengan Anif (mahasiswa)," kata Kapolda Hutan Dinda Metro Jawa Kombar Pol. Petanda dalam pesan singkatnya, Kamis (24/10/2015).

Tidak terpisahkan pada Rabu 23 Oktober sekitar pukul 20.30 WIB, 8 timuan Aji mendampingi kampus terpisahkan dengan 4 mahasiswa dan mahasiswa di Blok M dan di depan kampus Moestopo.

"Saat Aji akan Petanda dibawa ke Blok M, terpisahkan di Universitas Moestopo tidak terpisahkan dan terpisahkan kembali," lanjut Kapolda.

-KE HALAMAN 11
Dosen ISTP Tera Mahatama

MEDIAN, WOL - Guru atau dosen sebenarnya bertugas untuk membimbing bukan malah "menyang" langan seperti salah seorang oknum Dosen Institut Sains dan Teknologi ID Parkode (ISTP) Medan, grup mata dan menaruh mahasiswa a. Jelis di kampusnya Jalan Saikema Medan.

-KE HALAMAN 11

Kejahatan Anak di Jakut dan Jakbar Merajeled

Akan kriminalitas yang dilakukan anak di bawah umur kian merajeled dan terkejut. Undang-undang Nomor 11 tahun 2012 tentang pemukiman anak yang dipandang bisa memberikan efek jera kepada anak, belum mampu meruntuhkan tingkat kejahatan anak.

Terkemungkinan realisasi hukum telah diuji Polres Jakarta Utara dengan korban haiti, dipukul mobil, dan 11 sepeda motor menjadi buah hatinya anak yang terkejut dengan huk mampu melakukan aksi yang hebat.

"Setiap hari si remaja (terungkap) memiliki petanda yang sangat rajin, dan terkejut di kawasan Puncak, dan Janggeng," kata Kapolda Jakarta Utara Kombar Mahamad Iqbal di Polres Pademangan, Jakarta Utara, Senin (06/12/2015).

Belakangan, larva Iqbal, anak dan remaja sangat diketahui dan sangat, saat di kawasan terungkap menagih pelajar SMA, bermodal T (18) dari salah satu sekolah di kawasan Janggeng, Mawar.

-KE HALAMAN 11

107 Anak di Depok Terlibat Kasus Hukum

Sebanyak 107 anak di Kota Depok, sepanjang 2014 ini terjerat berbagai kasus hukum mulai dari kerbau hingga menjadi pelaku. Wakilpolwan Depok AK/PP Irena Arwan mengatakan, berdasarkan data pada bulan 2014 hukum sebanyak 107 anak-anak menjadi kerbau dan pelaku kejahatan. "Jika dihitung berdasarkan rata-rata, artinya setiap tiga hari ada satu kasus anak yang terjerat di Depok," kata Irena di Polresta Depok, Karas (12/2015).

Menurut Irena, kasus yang dialami anak-anak ini berbagai macam seperti, penculikan, penganiayaan, bahkan anak juga terlibat dalam kasus pembunuhan. Irena melanjutkan, dari 107 anak yang terjerat kasus tersebut pada praktiknya tetap saja banyak dari anak-anak itu. Sebab sebagian memang lakukan terjerat yang baik untuk anak.



KPAI dalam kasus kematian RI

Siolnews.com - Komisi Perlindungan Anak Indonesia (KPAI) belum bisa memastikan kematian RI (11) di Rumah Sakit Pematangsiantar merupakan korban interrum seksual. Kasus ini masih perlu dipuji dan diaudit lebih lanjut oleh pihak kepolisian. "Itu merupakan kewenangan polisi untuk menyelidiki, serta ditanyakan kepolisan data, kepolisan akan melihat secara keseluruhan," kata Ketua Satgas KPAI Muhammad Hanan di MNC Tower, Jalan Kebon Sirih, Jakarta Pusat, Senin (7/1/2012).

Melihatnya, dari hasil penyelidikan sementara, tidak ada informasi bahwa benar terjerat pada kematian anak yang menyelidiki melalui. Setelahnya itu itu bisa menjadi lebih awal. "Karna merupakan sebagai bukti awal untuk menyelidiki, saat ini kita akan melakukan penyelidikan," ujarnya. Pihaknya menyilind kepolisan merupakan cara terbaik untuk mengetahui kasus ini. Setelahnya masyarakat harus ikut mengawasi supaya kasus tersebut terjawab. Saat ini pihak keluarga sudah diberikan keterangan oleh pihak kepolisian. "Kita sudah

menjalani kasus ini, keluarga sudah datang ke Polwa Jakarta Timur, masih menunggu hasil, ini sedang berjalan. Kita akan lakukan penyelidikan," kata dia.

-KE HALAMAN 11



Dihujani Gas Air Mata, Ratusan Mahasiswa Bubar dari Depan DPR



Ratusan mahasiswa yang berunjuk rasa akhirnya dapat dibubarkan paksa oleh aparat kepolisian di depan halaman Gedung DPR, Senayan, Jakarta Pusat, malam ini. Pantauan Liputan6.com, Rabu (28/10/2015) malam, aksi yang digelar mahasiswa sejak sore tadi ini diwarnai kerusuhan. Polisi dan mahasiswa bahkan saling lempar batu. Aparat kepolisian pun menembakkan water cannon ke arah massa aksi agar mass membubarkan diri.

Mohon Do'a Restu...
SEDANG DIBANGUN

- Sertifikat Sosial Pecah per Keting
- Double Dinding Batu Merah
- Rangka Atap Baja Ringan
- Taman Minimal

Booking Sekarang!!

Garden

CrimeStory

Siswa-siswa ini jadi dalang kasus kriminal



Merdeka.com - Sementara di Maros, Sulawesi Selatan siswa SMP Negeri 1 Kabupaten berinisial Z (13) dikeroyok oleh dua rekannya AA dan N pada Rabu (26/1). Akibat pengoyokan itu Z mengalami luka parah sehingga harus dilarikan ke Rumah Sakit (RS) Wahidin Sudirohusodo, Makassar.

Akan tetapi setelah menjalani perawatan korban meninggal dunia pada Kamis (27/1) sekitar pukul 04.00 WITA.

Kasus Reskrim Pukus Maros AKP Yuzizal menjelaskan, awal kejadiannya sekitar pukul 11.00 WITA, Rabu (26/1) saat pulang sekolah. Dua pelaku masing-masing AA (13) siswa SMP DDI Maros, dan N (13) siswa SMP Pergi Maros pulang bersama dari sekolah dengan berjalan kaki

Di rumah sakit, kesadaran Z terus menurun sehingga dirujuk ke RS Wahidin Sudirohusodo.

"Sawal penyebab meninggalnya korban, kita belum tahu pasti tetapi saya sempat ke rumah dia sebelum dimakamkan. Saya pegang kepalanya, lelekek dan teras lelekek. Mungkin akibat benturan di kepala saat terjatuh saat ditinju oleh pelaku," kata Yuzizal.

Dosen ISTP Tinju Mahasiswa



Guru atau dosen seharusnya bertugas untuk mendidik bukan main "ringan" tangan seperti salah seorang oknum Dosen Institut Sains dan Teknologi Tadulisan (ISTP) Medan, gelap mata dan meninju mahasiswa Jefri di kampusnya Jalan Suisenra Medan.

Dalam peristiwa itu, Jefri menderita luka di bagian mata kanan mengeluarkan darah terus dilarikan ke rumah sakit terdekat. Dalam kejadian itu, dosen inisial TS (36) penduduk Jalan Titi Pagan, Gang Perastiam Medan dilarikan ke Polresta Medan Baru. Menuru pengakuan korban kepada Waspada Online, Sabtu (3/10), peristiwa itu, kemarin Jumat saat pergi ke kamar mandi buang air kecil. Tiba-tiba datang Dosen TS dan langsung menegur sambil mengatakan kamu ketawai siapa dan melihat siapa? Merasa tidak ada masalah dan apa yang dikatakan itu tidak benar Jefri diam saja.

-KE HALAMAN 11



IKLAN KAMPUS

CRIME STORY
Jun '17, 8 Januari 2016

UNIVERSITAS BUDI LUHUR

breakdown 2 milyar

157-366333

ONLINE UNIVERSITY
I am your College Degree Online

BAIU A new age of distance learning

UNIVERSITAS PGRI SEMARANG

PMB

Jangan Takut untuk Kuliah..

UNIVERSITAS LAMPUNG

Penelitian dan Riset

UNIVERSITAS MERIA SEARANG

FAKULTAS DESAIN FAKULTAS KOMPUTER
FAKULTAS EKONOMI
FAKULTAS KEHUMANIAHAN DAN ILMU PENDIDIKAN

KOMPETISI FUTSAL

100 : 400.000 (LUMBU)
150.000 (PELAWAN)

UNIVERSITAS NASIONAL POLITEKNIK

Menyediakan Fasilitas Belajar Baru

UNIVERSITAS PERTANAHAN WISATA DAN UNHAN

AKADEMI KEJURUAN LINGGOGUN

Universitas Gadjah Mada

Telkom University

Student Body 30.000

STIKI

STIKI (Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan) Indonesia

Kompetisi seluruh bela diri digelar di Sumsel

Provinsi Sumatera Selatan siap menggelar kompetisi olahraga bela diri bertajuk "World Stand Up Fighting Competitions Tournament Fight to be Champion" di Palembang, 15 Februari 2014

"Kompetisi ini untuk kali pertama digelar di Indonesia dan akan menampilkan seluruh cabang olahraga bela diri seperti layaknya turnamen Fight to be Champion (FTC) yang saat ini sedang populer," kata ketua pelaksana kegiatan itu, Asyik B. Hidarman di Palembang, Rabu.

Ia mengatakan perbedaan mendasar terletak dari kejuaraan bela diri yang akan ambil bagian karena kompetisi di Indonesia ini, akan menampilkan berbagai perguruan yang eksis di tengah masyarakat. "Turnamen ini diharapkan menjadi ajang silaturahmi antar atlet bela diri karena ajang yang bisa mempertemukan seluruh cabang olahraga tersebut sangat jarang."



Jatim Sabet 5 Emas Kejurnas dan Pra-PON Tenis Meja



Hasil manis diraih tim tenis meja Jatim dalam ajang Kualifikasi PON 2016 dan Kejurnas Tenis Meja di GOR Tri Lenta Jantung, Bandung, 22-26 Oktober. Dari total, tujuh nomor yang dilombakan, Jatim mendominasi palang lima medali emas.

Di ajang Kualifikasi PON 2016, dari dua nomor yang dipertandingkan, Jatim meraih gelar juara beregu putri setelah mengalahkan DKI Jakarta. Sebaliknya, di nomor beregu putra medali diraih oleh tim DKI Jakarta setelah mengalahkan regu putra Jatim.

Sementara di ajang Kejurnas Tenis Meja 2015 yang digelar bersamaan dengan Kualifikasi PON, dari lima nomor pertandingan, Jatim meraih empat medali emas. Masing-masing di nomor ganda campuran, ganda putra, tunggal dan tunggal putri.

Final setelah mempertemukan pasangan Christine/Hassan dengan Vicky Sapri/Sairi. Dalam partai final itu, Vicky Sapri/Sairi meraih tidak bertahan sebaik nomor tunggal putri, Christine juga masih terlalu perkasa buat lawan-lawannya.

Di babak final, petenis senior ini setelah mengalahkan Maia dari DKI Jakarta pada babak final dengan nilai, 4-1. Sebelumnya di babak semifinal juga mengalahkan atlet DKI Jakarta, Stella.

Jakarta Pertamina Energi Amankan Posisi Ketiga

Jakarta Pertamina Energi amankan posisi ketiga dibagian putra dan putri ajang Pertamina Proliga 2015. Di Grand Final yang berlangsung di GOR Amungreng Yogyakarta, Jakarta Pertamina Energi berhasil menuliskan lawannya Jakarta BNI 46 masing-masing tiga set langsung untuk bagian putra maupun putri.

Di bagian putri anak asuh Oktafan menang tiga set di pertandingan pertama dengan skor 25-15, 25-18, 25-21 atas tim putri Jakarta BNI 46. Di set pertama Amalia Fajriana Nabila berhasil menunggal musuh. Perlawanan dari BNI 46 terlihat di set kedua meski akhirnya tetap harus mengukuhkan keunggulan Jakarta Pertamina Energi 25-18. Menunggu set ketiga, pertandingan semakin ketat, perolehan point kedua tim berlangsung dengan ketat. Namun anak asuh dari Oktafan tetap berhasil mempertahankan keunggulannya dengan menang 25-21.



Ini Rahasia Ahsan/Hendra Jadi Juara di Dubai

Muhammad Ahsan/Hendra Setiawan kembali menjadi pahlawan buat Indonesia di pentas dunia. Pasangan ganda putra tersebut baru saja dinobatkan sebagai juara BWF Super Series Finals 2015 di Dubai usai menumbangkan pasangan China, Chai Biao/Heng Wei. Penampilannya Ahsan/Hendra sempat mengkhawatirkan di penyisihan grup setelah menelan kekalahan. Namun pengalaman dan semangat bertandingnya membuat mereka lolos sampai babak final. Di laga penunggalan pun penampilan mereka mendayakan perlawanan ke lawan dari lawannya sebelum menang 13-21, 21-14 dan 21-14. Ini merupakan gelar ketiga Hendra/Ahsan sepanjang tahun 2015. Setelah menjadi juara di Malaysia Open Super Series Premier 2015 lalu, keduanya juga menjadi Juara Dunia 2015.



"Kami senang dan sangat bersyukur untuk hasil ini. Tidak ada perayaan kemenangan khusus buat Lemi Harya akan telfon orangtua, istri dan anak-anak saya," kata Ahsan. Ini merupakan gelar ketiga Hendra/Ahsan sepanjang tahun 2015. Setelah menjadi juara di Malaysia Open Super Series Premier 2015 lalu, keduanya juga menjadi Juara Dunia 2015. "Kami senang dan sangat bersyukur untuk hasil ini. Tidak ada perayaan kemenangan khusus buat kami. Harya akan telfon orangtua, istri dan anak-anak saya," kata Ahsan.

Takraw Jatim Rival Terberat Jateng

Tam sepak takraw Provinsi Jawa Timur (Jatim) menjadi rival terberat Jawa Tengah dalam Pra PON pada Mei 2015 di Nusa Tenggara Barat. Jatim menaklukkan wilayah IV bernama Jateng dan provinsi lain seperti Bali, Kalimantan Selatan, Kalimantan Timur dan Nusa Tenggara Timur (NTT). Pada PON 2012 di Riau, Jatim berhasil menduduki peringkat 1 dengan mengoleksi 5 emas. Adapun Jateng pada even tersebut hanya bisa mendulang 1 emas dan berada di peringkat kedua. Untuk bisa teryangin PON, Jateng harus bisa lolos dalam babak kualifikasi terlebih dulu. Per satuan Sepak Takraw Indonesia (PSTI) Jateng menargetkan tambahan satu medali emas, dalam PON 2016 di Jawa Barat. Pada PON 2012 lalu, Jateng hanya mampu membawa pulang 1 medali emas, 2 perak dan 1 perunggu. Target satu emas tersebut dinilai cukup realistis. KONI Jateng memberikan bonus masing-masing Rp4 juta bagi atlet yang berpartisipasi di Kejaraas, dan insentif untuk Pelatih.



Lempar Lembing Sumbang Emas Kedua Atletik



Palembang (Satlak PRIMA) Domestik negara-negara Arab di lintasan atletik Islamic Solidarity Games (ISG) III akhirnya terpacu juga oleh para wakil Indonesia. Dua medali emas berhasil diraih dalam waktu yang tidak terlalu berjarak. Setelah Desah Erasat meraih medali emas pertama dari nomor lari 100 meter gawang putri, Eki Febri Erasat melengkapinya dengan meraih medali emas kedua dari nomor lempar lembing. Berhadang dengan para pelembar dari Oman dan Tunisia, Eki tak gentar untuk memukulkan para pesaingnya. Alhasil, dari empat peserta final yang dilangsungkan di Stadion Atletik Jakabaring, Palembang, Sabtu (23/9) malam Eki berhasil menjadi pemenang.

Eki berhasil meraih medali emas dengan lemparan sejauh 34,37 meter. Lebih baik dari lemparan atlet Oman Hiba Hamood K yang meraih medali perak dengan lemparan sejauh 33,03 meter. Sedangkan peraih medali perunggu jatuh ke tangan atlet Tunisia, Najwa Marwa dengan lemparan 30,76 meter. Selain dua medali emas, atletik juga menyumbang satu medali perunggu dari nomor lari estafet 4 X 100 meter putra atas nama Bubi Yuspi, Saputrarahman, Fudin, dan Irawan. Medali emas di nomor ini diraih tim estafet Oman dan perak jatuh ke tangan tim Saudi Arabia (Maeqi).

STMIK ATMA LUHUR UNJUK GIGI DENGAN CLUB HACKER

Di era global dan pasar bebas saat ini, bahwa disadari sepenuhnya, Teknologi Informasi memiliki peran penting dan strategis sebagai sarana, prasarana di dalam sektor pembangunan untuk memperkuat rangka persatuan dan kesatuan bangsa, memantapkan stabilitas nasional yang sehat dan dinamis, meningkatkan kesejahteraan umum, memperlancar kegiatan layanan pemerintahan. Selain itu Teknologi Informasi juga bermanfaat mendorong pertumbuhan ekonomi suatu bangsa sekaligus meningkatkan kemampuan masyarakat di dalam teknologi Informasi, implementasi E-Government, E-Learning, E-KTP, dan keberadaan berbagai teknologi tinggi ini memang sudah selayaknya didukung oleh banyak kebijakan dan Undang-undang yang menjaganya.



Bahwa untuk mendorong percepatan dan terwujudnya maksud tersebut dengan ini kalangan Akademik dan seluruh mahasiswa STMIK ATMA LUHUR PANGKALPINANG membentuk suatu organisasi himpunan yang independen, komunikatif dan siap bekerjasama dengan kalangan pemerintahan untuk menghimpun semua potensi di STMIK ATMA LUHUR PANGKALPINANG terutama yang berkaitan dengan bidang keamanan sistem informasi guna mendukung upaya-upaya peningkatan layanan yang berkaitan dengan manajemen dan teknis pengamanan teknologi Informasi.

STMIK Atma Luhur Gelar Seminar Sistem Pendidikan Alternatif



LDK An-Nahdliin STMIK Atma Luhur menggelar Seminar dengan tema "Sistem Pendidikan Alternatif". Seminar tersebut diselenggarakan di Kampus STMIK Atma Luhur Pangkalpinang dihadiri oleh sekitar 40 orang peserta dari mahasiswa dan masyarakat Kota Pangkalpinang, Sabtu (10/05/2014).

Dalam seminar ini hadir Epi Taufik, S.Pi, M.VPH, Ph.D (Pemerhati Persekolah Pendidikan Nasional & dosen Prodi Pendidikan IPB), Ahmad Ruslan Handoyo Utama, Ph.D (Principal Investigator), Wabiyudin (Wakil Kepala Dinas Pendidikan Pemprov Kep Babel), Sobri Masayur (mantan Anggota KPU Kota Pangkalpinang).

Wakil Kepala Dinas Pendidikan Pemprov Babel Wabiyudin menyampaikan bahwa kebijakan pendidikan yang diterapkan pemerintah sudah sesuai dengan rencana strategis Provinsi Kep Babel. Dari itu wacana pendidikan Islam dijadikan sebagai alternatif, dalam penerapannya akan menemukan banyak kendala. Karena bertentangan dengan ideologi dasar negara Indonesia, namun secara pribadi beliau menyatakan setuju akan penerapan ajaran Islam, Ujarnya, Sabtu Pagi.

Mengakui sistem kekeluargaan Islam adalah solusi akhir demi kemajuan bangsa Indonesia. Solusi dan strategi lainnya dalam perubahan sistem pendidikan Indonesia adalah dengan membangun lembaga pendidikan unggulan, seperti kurikulum paradiagnostik, guru manusia, kebijakan yang mengarah ke akhlakul karimah dan akhroti." Ahmad Ruslan Handoyo Utama, Ph.D selain kretribusi tujuan pendidikan adalah bagaimana mengembangkan potensi akhlak mulia dan karakter keprofesional. Pendidikan Islam banyak salah dipahami, artinya dalam pengembangannya

STMIK Atma Luhur Wisuda 408 Sarjana



STMIK Atma Luhur Pangkalpinang Provinsi Kepulauan Riau melakukan wisuda sarjana sebanyak 408 orang. Kegiatan berlangsung di Nivitel Bangka & Convention Center Bangka Sabtu (14/12), siang semu dibuka Ketua STMIK Atma Luhur DR. Mardjono, dibantu dibantu Eksperta Wilayah II Palembang Prof DR. Diab. Adapun orasi ilmiah disampaikan DR. Wendi Usoro, MSc, MM berjudul *Adaptasi Sosial Media Marketing Pada Usaha Mikro Kecil dan Menengah*. Dalam wisuda sarjana angkatan I dan Abdi Madya Angkatan X, Prodi Sistem Informasi 159, Teknik Informatika 92, prodi Manajemen Informasi 109 dan prodi kompetensi akuntansi 48 Mahasiswa.

KWB (KOMUNITAS WARTAWAN BANGKA) HANTAM AKTIVIS STMIX

Setelah sebelumnya menang WO pada putaran pertama, Tim Futsal Komunitas Wartawan Bangka (KWB) melawan Spulsi Blit. Pada putaran ke 2, KWB berhasil unggul 11-3 mengalahkan Aktivi STMIX pada pertandingan Futsal STMIX Atma Luhur Cup, yang diselenggarakan di kampus STMIK Atma Luhur Pangkalpinang, Sabtu (16/6).

Baru saja peluit panjang tanda permainan di mulai, Anik berambut panjang 21 itu memanfaatkan bola operan dari Bastas langsung melepaskan tendangan kearah mulut gawang Aktivi STMIX dan berhasil membentol gawang lawan permainan pun baru saja di mulai 2 detik skor pun sudah berubah menjadi 1-0, selang berapa menit skor pun kembali berubah menjadi 2-0. Tampak kedua tim menggunakan strategi masing-masing dan pada menit ke 5 Aktivi STMIX berhasil mengoper lewat tendangan Bayu dari luar kotak penalti dan berhasil merubah skor menjadi 2-1. Sebelum peluit panjang dibunyikan wasit pertama babak pertama usai, KWB kembali berhasil merubah skor menjadi 6-2.

Di babak kedua tampak pelatih KWB Faisal di dampingi manajer futsal KWB Maulana, tampaknya merubah strategi permainan, dari perubahan strategi serangan akhirnya membuahkan hasil, dimana baru berlangsung 20 detik pertandingan babak kedua di mulai, Tim kembali berhasil memasukkan bola ke mulut gawang lawan dan skor pun langsung berubah menjadi 7-2.

Beberapa menit kemudian Anik dan Dodi kembali berhasil memasukkan bola ke mulut gawang Aktivi STMIX dan skor pun berubah menjadi 10-2, namun di menit ke 12 pemain STMIX berhasil merubah skor lewat tendangan Bayu dari luar kotak penalti. Jero yang merupakan kapten KWB saat itu tak mampu menahan tendangan keras yang di lepaskan pemain STMIX dan skor pun berubah menjadi 10-3, namun di menit ke 13 Tim kembali merubah skor menjadi 11-3 setelah menerima umpan dari faisal di depan mulut gawang, hingga permainan usai skor permainan pun tidak berubah atau 11-3.

Atas kemenangannya di putaran ke 2 ini, pelatih KWB Faisal berharap dapat melaju ke babak pertandingan berikutnya, "Hari ini kalian bermain bagus, tapi ingat masih banyak lawan yang harus kita hadapi, kalian harus bermain cepet, jangan sampai terlena," ujar Faisal usai pertandingan.

Sementara itu Maulana, Manajer KWB hanya berharap pada pemain tidak ada yang cedera, agar dapat melaju di babak berikutnya, "Kita tidak menang-menang lah, kalau bisa sampai ke final, dan menjadi juara 1," pungkasnya (nyo/01).

CrimeStory

BUKU

Buku ...
 Kau adalah narabuku itu
 Diramu aku budak dan mabuk
 Dari aku tak tahu sampai tahu
 Buku ...
 Kau adalah jendela itu
 Jendela itu rupa belahan yang lebih indah
 Maraja belahan yang lebih indah
 Haluan dari haluan
 Lentera dari lentera
 Mubaca dengan makna
 Hinggap aku lupa makna
 Tertawa kasih baka
 Engkau berwujud
 Dari kasih hingga kasar
 Tak sanggup di cangkup

HARTA DAN CINTA

Jangan Kau Melihat Wajah Karena Bisa Menipu
 Jangan Pula Kau Lihat Harta Karena Bisa Hilang
 Datanglah Kepada Orang Yang Bisa Membantu Tersenyum,
 Membantu Senala Tertawa,
 Dan Membantu Merasa Dia akan selalu di sampingmu,
 Melindungi dan Menyayangi.
 Jangan Kau Sisihkan hidup untuk hari ini,
 Hidup ini Terlampau Singkat
 Bila dilewatkan Dengan Pilihan Yang Salah

GERIKU PAHLAWANKU

Gerik yang indah
 Marah dan layang saat berputar
 tak ada yang menang saat ini
 Dari sandaran itu diajak berputar
 keli carut merok mabuk
 Gerik yang merentasi line
 Gerik yang menyempatkan
 Gerik yang mendampingi
 Tapi apa aku tidak akan
 saat ini gerik aku jadi itu
 Teruslah gerik itu jadi gerik
 kaku baka jadi merok
 patikan terus terus
 Ma maku merok itu tidak menjadi
 apa pun itu akan merok itu
 yang kau berikan kepada gerik
 merok yang merok mabuk. Gerik
 terus akan merok mabuk.

TAHUN BARU

Waktu terus berlahe, lambaran demi lambaran telah dilahi. Cerita demi cerita telah mamahi, kadang tak berarti, kadang tanpa makna, atau hanya sedikit makna. Semoga di tahun ini setiap lambaran memiliki makna, setiap lambaran bermanfaat. Selamat tahun baru. Semoga lebih sukses.

AKU DAN KAMU

aku adalah hati yang selalu melekat di dirimu
 aku adalah cerminan dirimu
 selamanya kau bawa aku kemanapun aku
 bisa merasukannya kau terlihat begitu
 berah dan suci sekarang kau sudah dewasa
 apa yang kau lakukan itulah dirimu
 terkadang aku tau kau harus berbuat apa
 terkadang aku juga tidak bisa berbuat apa-
 apa apa yang kau lakukan akan berdampak
 bagiku karena aku adalah kamu yang
 sebenarnya.

KESABARAN

Ontung bambu istana baginya, Perut yang selalu berayun dalam hidupnya, Wala pahit telan untuk manis, Berayuk kunci agar tak menangi, Melangkah kaki ini hingga membentuk guru pecahan, Dari-dari selalu menghadang ragu, Wajah memahan knakitan, Menyebut namaNya dalam jiwa, Hati berkata : " lahaulawalquwata ilallahil alihidrim,"

PANTUN ANAK

Ke pondok belajar sebentar
 Tugas dan buku terdapat
 Jadilah anak yang baik hati
 Agar nanti bisa berprestasi

Ke masjid pergi sebentar
 Bergerak sampai ke arah kiblat
 Menyanyi dan menghafal gema
 Untuk bisa jadi penerus nabi

Mengikuti kursus jagoanlah resmi
 Jajit-jajit berdebu
 Hajar-jajitlah belajar di rumah
 Agar nanti dapat juara

Melakoni yang selalu beristirahat
 Menghindari game di kasidat
 Jadi murid kelas rajin belajar
 Agar jadi anak yang pintar

Angin teku menyir pantu
 Menyut rupa di baeh tih
 Boleh bungk kate dipaki
 Asal pantu merambli bah

Pantun Anak Sekolah

Kalau haimau sedang mengaum
 Bueyinya sangat bermama
 Kalau ada ulangan umum
 Mandah kata belajar bersama

Hati hati menyaherang
 Jangan sampai tihah patah
 Hati hati kanti orang
 Jangan sampai berbuat jahat

Anak ayam turun sepuluh
 Mati satu tinggal sembilan
 Tututlah ilmu dengan sungguh-sungguh
 Supaya engkau tidak ketinggalan

Anak ayam turun sembilan
 Mati satu tinggal delapan
 Ilmu boleh sebut selinggalah
 Tapi jangan sampai putus harapan

PANTUN ISLAM

Mengajar kasih belasan jiwa
 melimpah riuh bunga ditaman
 sudah sermerak harmoni-Nadiah
 tidak luput diukir zaman

www.pantunseribu.blogspot.com

Desaku

Indah nian desaku
 Kulihat sawah membentang dan gunung menjulang
 Warna hijau dan padi bagi permata alam
 Ku coba telusuri jalau
 Tuk nikmat keindahan wajahnya

Ada tanya diaku hati
 Akanlah wajahnya tetap bercahaya?
 Polusi, erosi, mulu berak
 Mengusik keindahan anugerah ilahi
 Yang takkan mungkin terganti

Nanti mulai tenggelam
 Dan aluput tetap disini
 Menikmati alam yang ada
 Amgrah dari yang mulai kusia
 Oh... alam desaku lestailah!

KAMPUS AKRB DIRAMPOK, PENJAGA DIBUNUH

Menurutnya, dari keterangan saksi mata sementara, barang yang hilang adalah uang Rp 4 juta yang disimpan di almari Lantek. Kemudian ada adanya barang lain yang juga digondol pelaku, masih dalam inventaris Ditany karena jumlah jumlah pelat, kapoles mengaku masih akan melakukan penyelidikan. Namun, diduga pelaku berhadapan karena tembok yang dijebol dan digunakan untuk masuk ke dalam lapangan relatif sempit.

"Semua kemungkinan masih akan kami dalam. Termasuk dengan memeriksa rekaman kamera CCTV," terangnya.

Untuk menangkap para ini, kapoles mengatakan akan segera membenahi tim khusus. "Tim akan bertugas khusus memburu pelaku pencurian yang mengakibatkan korban meninggal dunia," tandasnya. (Riz)

Kejahatan Anak di Jakut dan Jakbar Merajalela

"Dalam sebulan terakhir ini bisa memetik empat hingga enam sepeda motor di kawasan Jakarta. Untuk harga jual, motor Ninja di jual Rp4,5 juta, Saturn FU Rp4,5 juta, sepeda motor bebek Rp3 juta dan motor matic Rp2,5 juta," beber Iptal.

Kondisi serupa juga terjadi di wilayah hukum Polres Metro Jakarta Barat. Terungkapnya pembunuh, Euti (50), oleh tiga orang pelaku perampok rumah, dan di antaranya di bawah umur, juga menjadi salah satu indikasi kuat, bahwa kejahatan anak sudah merajalela.

Dua pelaku di bawah umur, yakni Das alias Utek (16), le alias Viktor (14) mengaku, aksi merampoknya sebuah rumah sudah kerap dilakukan sejak Desember 2014. "Sama kejadian ini, ada empat rumah yang mereka rampok, dan di antaranya berada di kawasan Poltek Palmerah," ungkap Komandemen Polsek Palmerah, AKP Kikari.

Kebiri mengatakan, selain merampok dan merampok kerbau, pelaku juga sempat melakukan pemerkosaan terhadap korban Euti.

Siswa-siswa ini jadi dalang kasus kriminal

Satu melintas di depan SMP Negeri 1 di Jalan Dr. Rotulangi, Kecamatan Tarikale, Maros, AA dan Nayan ditabrak oleh korban Z yang menggunakan sepeda motor. Lalu Z menghentikannya sepeda motornya dan bertolak ke arah AA dan N dengan menggunakan kata-kata kasar.

Tidak terima dengan sikap Z yang syura menabrak mereka dan mencarukannya, AA dan N kemudian membalas Z.

"N langsung menyuji mata korban Z membuat Z terjatuh dan terbung di jalan. Saat Z kembali berdiri, AA kemudian ikut melakukan pemukulan ke pipi Z," katanya.

Dua pelaku menangkis korban sementara oleh warga sekitar lokasi kejadian membawa korban Z ke RS Salewangan, Maros.

Tawuran di Moestopo, 2 Kelompok Saling Sandera

"Dasud Arif alias Paces dibawa ke Box Mart, semasa-semunya dari Universitas Moestopo tidak terima dan terjadi keributan," lanjut Rikwanto. Arif kemudian disandera di sebuah mess di Jalan Kepri, Kemayoran, Jakarta Pusat.

Sementara, kelompok mahasiswa Universitas Moestopo juga membawa salah seorang lawan mereka, Mub Marjan, ke dalam lapangan untuk ditahan.

"Mub Marjan (dibawa) ke dalam lapangan dan sempat dipukul, menyebarkan yang bersangkutan mengalami luka," jelas Rikwanto. Akhirnya, evakuasi Mub Marjan dilakukan aparat Polsek Metro Tanah Abang dan Polres Kebayoran Baru setelah melakukan negosiasi dengan para mahasiswa. (Tit/Yin)

KPAI dalam kasus kematian RI

"Seperti yang diberitakan, kasus RI ini telah dilaporkan ke Polda Metro Jaya Jakarta. RI diduga merupakan korban pemerkosaan, namun tidak diketahui identitasnya. Pelaku kelas 5 SD itu menaduk dorman tinggi dan harus dirawat di ruang ICU RS Ferababahan, Jakarta Timur. Namun kematian nyawanya tak terulang lagi.

Dosen ISTP Tinju Mahasiswa

Melihat sikap mahasiswa ini tidak peduli, dengan emosi, Dosen TS langsung mengayunkan kepala tangannya dan mengemas mata kanan korban hingga mengeluarkan darah. Mahasiswa lainnya melihat kejadian itu langsung meleterinya dan korban terus dibawa ke rumah sakit. Kapolsekta Medan Baru, Kompol Rony Nicolas Sibabutar SH, SIK, MEd melalui Kasit Reskrim Ipta Adfa Fita utro Utomo SH, mengatakan pihaknya mendapat informasi kejadian itu, langsung mengumandikan TS dan selanjutnya dibawa ke kemedas. "Dalam kasus ini, penyidik Reskrim Polsek Medan Baru sedang melakukan pemeriksaan terhadap Dosen TS dan tiga orang saksi, satu diantaranya korban Jufri," jelas Ipta Adhi.



ALBUM KAMPUS

Juni 2014 - Januari 2016 CRIME STORY



Kegiatan Pamuka distrik atma luhur



Kegiatan fashion show distrik atma luhur

Kegiatan wirausahaan muda babel



Kegiatan pengabdian masyarakat



Ulang tahun himasi

CrimeStory

12